

おひさま

宇都宮市立清原北小学校
第1学年だより 12月号
令和3年11月30日(火)No.9

ふゆやす

冬休みをむかえるまえに



いよいよ師走、一年の終わりの月を迎えます。学校でも第2学期の折り返しとなりました。1年生は、ミュージカルの練習にとっても張り切って取り組んでいます。行事を通してクラスがまとまり、協力して取り組む中で、子どもたちは多くのことを学び、また一段と成長しているようです。ぜひ子どもたちのかわいらしい演技を楽しみに、お待ちいただければと思います。

今年も残すところ1か月となりました。日に日に寒さも増し、風邪の流行が心配されていますので、うがい・手洗い・マスクの励行で、寒さに負けず元気に今年のまとめをしていきたいと思ひます。



1 水 登校指導 特別日課5時間授業 学校園お弁当の日	15 水 共遊④
2 木 学校園一斉あいさつ運動③, 昼会⑦	16 木 校内研修, 普通日課5時間授業
3 金 夢育劇場リハーサル (2校時...ミュージカル, 3校時...劇)	17 金 ふれあい楽習百人一首② 6年生 6校時
4 土 全市一斉土曜授業, 夢育劇場 1校時...ミュージカル (1・3・5年) 2・3校時...通常授業 地域学校協議会会議③10:30- KASAなし, 親子ふれあい下校	21 火 全校スクスク②
6 月 あいさつ運動③1・6年	22 水 地域協議会主催「森乃むじな落語鑑賞会」 3校時 (下学年)
8 水 学習内容定着度調査 (アンケート), 校内研修	23 木 アルミ缶回収
9 木 読み聞かせ⑥, スポーツタイム	24 金 冬休み前集会 (昼)
10 金 ふれあい楽習百人一首① 6年生 6校時	25 土 冬休み (~1/10)
	27 月 KASAボッチャ 9:30-
	28 火 学校閉庁日 (~1月5日)
	※12月28日, 1月4日は, KASAなし コロナ感染状況により予定を変更する場合があります。 最新情報は連絡帳でご確認ください。



学習予定

国語	おとうとねずみちろ すきなおはなしはなにかな
算数	くらべかた
生活	むかしあそびをしよう 大すきなかぞく
音楽	にっぽんのうた きょくのながれ
図工	ひかりのくにのなかまたち
体育	マット運動 跳び箱遊び なわとび
外国語	食べ物 数 色と形
会話	ミュージカル
道徳	みつけてみよう いたずらがき



《あいさつ運動》

12月6日(月)~12月10日(金)に1年生と6年生によるあいさつ運動を行います。登校後から7時50分まで昇降口で実施します。ご協力よろしくお祈いします。

12★がっのお知らせ★

1 おべんとうの日 12月1日(水)

一緒に買い物をしたり、おかずを決めたり、作ってもらったおかずをお弁当箱に詰めたり、1年生なりにお弁当作りに参加できるといいと思います。自分の食べるものに関心をもつことは、自分の体を健康に保つ知識の基礎になります。家庭で楽しんで、心づくり、体づくりの良い機会にしてください。お弁当の日が終わったら振り返りをしてカードを学校に持たせてください。

2 土曜日授業 12月5日(土)

ミュージカル「鬼怒川のいのち」を体育館にて上演いたします。8:30上演開始(開場7:30)です。

1年生は、鬼怒川に降り注ぐ「あめ」や鬼怒川に住む「生き物」を表現します。この日のために、1年生だけでなく全学年が一斉懸命練習してきました。素晴らしいミュージカルをお見せすることができると思います。ぜひ、ご参観ください。

1年生は、1時間目がミュージカル、2・3時間目が通常授業になっています。その後、保護者の方と一緒に下校することになっていますので、お迎えをよろしくお願いいたします。

3 登校時刻について

子どもたちの安全を考慮し、朝の早すぎる登校はお控えください。また、車で送迎の場合、昇降口までの付添いをお願いします。また、朝の読書(8:00)に間に合うように登校させてください。

4 生活科 昔遊びについて

12月の中旬に予定していた「昔遊び」の学習を、1月18日(火)に行います。保護者の方をゲストティーチャーとしてお招きし、実際に遊びを体験する時間を作りたいと思っています。詳細が決まりましたら、活動のお知らせと共に、子どもたちと一緒に昔遊びを体験して下さる方を募集します。ご協力をお願いいたします。

4 ミニ学習発表会の動画配信について

ミニ学習発表会の練習の様子を「クラスルーム」に配信しました。当日見に来られなかった方も見られた方もこちらの動画で子ども達の頑張りを、改めて見ていただけたらと思っています。

配信期間は12月1日~12月17日までとします。

※清原北小学校のホームページでは、子ども達の日々の頑張りが毎日アップされています。是非ご覧ください。

心の広場 Heart Communication!



インターンシップの大学生と一緒に学習したり、遊んだりしました。

1年生の子ども達との関わりで、教員になりたいという思いが高まったそうです。素敵な先生になってほしいですね♪



11月に行われた土曜授業(ミニ学習発表会)では、1年生は群読や歌、朗読劇を行いました。お忙しい中、子どもたちを大きな拍手や笑顔で温かく見守っていただきありがとうございました。また、アンケートにおきましても、多数の温かいお言葉や貴重なご意見をいただきありがとうございます。これからも「自分大好き・友達大好き・板戸大好き」な子どもたちを地域・ご家庭と一緒に育てられるよう職員一同努力して参ります。

